

Dayron Robles voudrait défendre à nouveau les couleurs de Cuba aux JO de Rio de Janeiro en 2016



Dayron Robles, champion olympique et ex recordman du 110 mètres haies va “reprendre les entraînements” au stade Panamericano de La Havane. Il voudrait défendre à nouveau les couleurs de Cuba aux JO de Rio de Janeiro en 2016.

Le président de la Fédération cubaine d'athlétisme, Alberto Juantorena a fait savoir que Dayron Robles a demandé à faire de nouveau partie de la sélection nationale d'athlétisme.

Il a précisé que la décision a été prise de lui laisser reprendre les entraînements mais sans faire partie de l'équipe national, droit qu'il doit gagner. Alberto Juantorena a déclaré: Nous n'avons aucun inconvénient pour qu'il représente de nouveau Cuba à des compétitions internationales.

Pour sa part Dayron Robles a déclaré: Je commencerai à m'entraîner au stade Panamericano. Je ne sais pas si je pourrais me qualifier pour les JO, je vais le démontrer sur la piste, mais ce serait ma grande illusion: représenter Cuba aux Jeux Olympiques de 2016”.

Dayron Robles, avait décidé en 2013 de quitter Cuba légalement dans le cadre d'une nouvelle réforme migratoire. Il a concouru à des meetings en Europe à titre personnel, ce qui a provoqué une protestation de la Fédération cubaine et une polémique.

La décision de Dayron Robles a été saluée depuis le Brésil, par son ex entraîneur, sous la direction duquel il a gagné tous ses titres, Santiago Antúnez.

Santiago Antúnez, travaille comme entraîneur de la Fédération Brésilienne d'Athlétisme.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/70843-dayron-robles-voudrait-defendre-a-nouveau-les-couleurs-de-cuba-aux-jo-de-rio-de-janeiro-en-2016>



Radio Habana Cuba